

Feuerwehr Rockenberg lässt Rockenberger Burg in Weihnachtlichen Licht erstrahlen

Die Freiwillige Feuerwehr Rockenberg hat am Samstag den 21.11.2015 die Beleuchtung der Rockenberger Burg übernommen. Mit Tatkräftiger Unterstützung von Armin Steinhauer erleuchtet auch in diesem Jahr die Burg Rockenberg als riesiger Adventskranz. Die Einwohner der Gemeinde Rockenberg können sich an jedem Adventswochenende um eine weitere Beleuchtung der 4 Türme erfreuen. Die Beleuchtung sorgt für eine Weihnachtliche Stimmung die auch den Traditionellen Weihnachtsmarkt am 12.12.2015 nochmal im besonderen Licht erstrahlen lässt. Hier verkaufen die zahlreichen Vereine ihre Köstlichkeiten und die Feuerwehr Rockenberg bietet